

Chambly

PISCINE AQUATHELLE

De nouvelles activités sportives et animations

CHAMBLY Un nouveau délégataire assure la gestion totale de la piscine intercommunale depuis le 1^{er} septembre, après des travaux de remise en état. De nouvelles activités sportives et de loisirs ont débuté...

Ily a un an, le contrat avec l'opérateur Vert Marine, qui en avait la gestion intéressée depuis son ouverture en 2008, arrivant à échéance, l'ex Communauté de communes du Pays de Thelle a lancé un appel d'offres. « La piscine Aquathelle fonctionnait bien avec une progression constante et 135 000 entrées par an en 2016, mais nous voulions voir ce que nous pouvions faire pour l'améliorer encore. Nous avons fait appel à un cabinet spécialisé et avons réalisé un audit pour étudier les travaux à effectuer. Finalement c'est l'opérateur Récréa qui a été le mieux disant avec un bon rapport qualité prix et ces derniers viennent donc de reprendre la gestion totale de la piscine, après quinze jours de travaux » déclare Jacqueline Vanbersel, vice-présidente de la communauté de communes. Déjà délégataire de 60 centres à travers toute la France, Récréa souhaite mettre à profit son expérience et son savoir-faire dans la gestion du centre aquatique Aquathelle. Elle souhaite dynamiser l'équipement en proposant de nouvelles activités et animations. Plus qu'un délégataire, Récréa se présente aujourd'hui comme un véritable acteur du sport-santé et souhaite permettre aux habitants de la région et aux touristes de vivre des loisirs heureux, de pratiquer une activité physique bénéfique et d'avoir une expérience de baignade, de sport, d'apprentissage ou de bien-être. En dehors des activités de natation,

Des bébés jusqu'aux seniors, chacun y trouvera une activité adaptée à son âge et à ses possibilités



Les élus de la Thelloise ont visité la piscine avec un responsable de Récréa vendredi dernier. Karine Jacquet en conserve la direction.

Récréa en chiffres

- Plus de 1000 salariés
- 50 M€ de CA en 2016
- 60 centres aquatiques et lieux de loisirs en France
- 89 clubs et associations dans les centres aquatiques
- 4,1 millions de visiteurs par an
- 4000 enfants en école de natation
- Plus de 20000 abonnés.

aquasportives et de bien-être, le délégataire proposera tout au long de l'année un programme d'événements et d'animations destiné à tous les âges. Afin de découvrir le centre et tester les nouvelles activités, Aquathelle propose, du 23 au 30 septembre 2017, le plein d'animations : initiation, découverte des activités aquatiques et jeu concours. Le centre aquatique propose un abonnement flexible pour plus de liberté : mensualisé, il permet de profiter des équipements autant que possible selon la formule choisie. Sans engagement, il est résiliable à tout moment. Une initiation aquatique sera proposée tous les samedis matin avec des séances Bébé Nageurs pour qu'ils découvrent l'univers aquatique avec leurs parents. De plus, des ateliers Kid's Mania seront

proposés pour les 4-12 ans avec une initiation ludique à des disciplines variées : plongeon, nage avec palmes, plongée... Pour l'apprentissage de la natation, des cours sont organisés pour les enfants et ados, dès 6 ans, et aussi les adultes, avec une pédagogie adaptée.

CONTRE L'AQUAPHOBIE

Pour ceux qui ont peur, à partir d'avril 2018, une méthode personnalisée en petit groupe sera même proposée pour lutter contre l'aquaphobie : le Domin'O. Des cours d'aquasports sont proposés dans une thématique zen comme l'Aquarelax, pour ceux qui souhaitent s'entraîner en douceur. Pour les plus actifs, il y a aussi l'Aquaforme, l'Aquafusion, le Body Palm ou l'Aquabiking. A noter

que le Body Palm est un aquasport imaginé par Récréa pour ceux qui ont envie de sculpter leur corps et particulièrement leurs jambes. Plusieurs séances par semaine sont dispensées, avec différents niveaux d'intensité (accessibles par abonnement), animées par des éducateurs. L'Aquafusion (fusion de quatre ateliers complémentaire : aquabike, hydrotone, trampoline et haltères lestées) sera lancée en janvier 2018. Le centre proposera également des animations aux petites vacances, notamment à la Toussaint 2017 avec des structures gonflables. De plus, solidaire, Aquathelle s'engagera le samedi 14 octobre dans l'opération Octobre Rose en faveur de la lutte contre le cancer du sein avec quatre cours d'aquafitness qui seront proposés au tarif de 5 €, entièrement reversés à la Ligue contre le Cancer.